

Periódico: La Jornada.

Título: Producción agrícola: focos rojos.

Tema: Alimentación.

Referencia: La Jornada. EDITORIAL. (30 de mayo de 2021). Producción agrícola: focos rojos. Recuperado de: <https://bit.ly/3wkZJL2>

Resumen:

Producción agrícola: focos rojos.

La Secretaría de Agricultura, anunció que la producción de maíz grano, caña de azúcar, chile verde, sorgo y otros cultivos sufrió una caída con respecto a sus niveles de 2020.

Deberán incrementarse las importaciones con el fin de cubrir las necesidades de consumo.

El factor central en el retroceso de la producción agrícola se encuentra en la escasez de agua, sumado las heladas como calores excesivos. No hay una política gubernamental dirigida al productor.

Las autoridades deben desarrollar estrategias a fin de mitigar sus efectos tanto entre quienes se relacionan con el campo, como en los sectores que ejercen la siembra como actividad económica.

Urgente implementar un plan oficial de auxilio al campo en el caso de los cultivos que forman parte de la dieta básica de la mayoría de los mexicanos.

La recuperación de las cosechas nacionales es un requisito ineludible en la búsqueda de la soberanía alimentaria.

Responsable: Berenice Verde Hernández.